

Vecinos de Villa El Señorial:

## Baja presión de agua: Reclaman ante la Superintendencia de Servicios Sanitarios

La presidenta de la Unión Comunal de Juntas de Vecinos (Unco) de nuestra comuna, **Ruth Delgado Barrera**, en conversación con **Diario El Trabajo**, confirmó que vecinos de Villa El Señorial enviaron un reclamo a la Superintendencia de Servicios Sanitarios (SISS), para que de una vez por todas Esvál tome cartas en el asunto y se haga cargo por la problemática de baja presión de agua que ha afectado a los vecinos en las últimas dos semanas.

La dirigente estableció que la denuncia se hizo a través de la página web de la SISS, de-

bido a que la situación no solo afecta a Villa El Señorial, sino que también a residentes de Villa El Carmen, La Estancia y otros sectores.

Por otro lado, también en la conversación, Ruth Delgado denunció que existen problemas con la toma del estado de la luz, la cual no se estaría realizando.

**- ¿Qué opinión tienen sobre lo que está pasando con la presión del agua en Villa El Carmen y El Señorial?**

- No tan solo en El Carmen, El Señorial, también en La Estancia, Camino del inca; son bastantes sectores

que ya los dirigentes están dando a conocer todos los reclamos de los vecinos. Es irrisorio que se vayan a bañar y no tengan agua caliente, sobretodo, en este tiempo de invierno donde acá (San Felipe) el frío es insostenible. Creo que Esvál ya se tiene que hacer responsable de la presión que hay en el sector, que no ha llegado y ha bajado al mínimo de poder encender un aparato (calefón)... es el colmo que esté sucediendo.

**- Esvál responde a la consulta de Diario El Trabajo, pero todo queda ahí. ¿Qué piensan ustedes al res-**

**pecto?**

- El gerente de Esvál dio un comunicado donde indica que colocó un aparato de presión, lo cual fue peor, porque en vez de subir la presión, este medidor la ha bajado en todas las casas. También Esvál ha mandado al personal a revisar los calefón; o sea, es irrisorio que hagan eso, no puede ser que los estén revisando cuando el problema es netamente la presión.

**- Eso mismo, porque en el caso de Villa El Señorial sería la primera vez nos decía su presidenta Erika Álvarez**

- En la Villa El Carmen ya es reiterativo y antiguamente recuerdo, cuando don Germán era el presidente, también tuvieron el mismo problema. En ese momento dijeron que era abastecido por otra planta que era de El Tambo, y se arregló ese problema, pero ahora es otro el que hay. Así es que acá hay que ponerse las pilas, tanto los vecinos como nosotros los dirigentes apoyando a todos los presidentes. Ya se envió un reclamo a la Superintenden-



Ruth Delgado Barrera, presidenta de la UNCO San Felipe.

cia (Servicios Sanitarios) para que se haga cargo, porque de verdad estas empresas que son Chilquinta, Esvál, cobran y no se preocupan de dar un buen servicio.

**- Tiempo atrás, los días miércoles, venía un representante de la Superintendencia de Servicios Sanitarios a la Municipalidad de San Felipe para atender reclamos. ¿Qué se podría hacer ahí?**

- Hacer de nuevo un llamado para que vengan. Ahora estamos trabajando en cuanto a Chilquinta, porque igual los cobros subieron, las cuentas vienen al doble, por eso estamos viendo qué está pasando.

En resumen, Delgado precisó que como presidenta de la UNCO está en conversaciones con la encargada zonal de Esvál, a quien le entregaron todos los antecedentes para que les dé una respuesta a la brevedad al respecto.

**RECLAMO CONTRA CHILQUINTA: «NO ESTÁN TOMANDO EL ESTADO»**

*«En San Felipe, ahora voy hablar de Chilquinta, que no están tomando el estado de la luz. El personal que envían a los distintos sectores pasa, no se preocupan de tomarlo y les llega un estimativo a cada boleta, la gente se engaña y al final les llega un cobro estratosféricamente alto, sobre 300, 500 mil pesos, y algunos el doble o triple de lo que es su cuenta.»*

*«Es netamente por la falta del trabajo que están haciendo estos señores, dicen 'es que usted tiene tapado el medidor o porque no están'; en fin, pero nosotros los hemos probado en bastantes villas que no toman el estado. Así es que ahí, un llamado a Chilquinta para que estén atentos con el trabajo que se está haciendo en terreno de parte de ellos», concluyó.»*



**CAMIÓN GRÚA CAMA**  
 PARA TRANSPORTE DE VEHÍCULO  
 CAMIÓN GRÚA - ARRIENDO MINI EXCAVADORA

ANALIZADOR DE RED ARMÓNICOS, MEDICIÓN DE TIERRAS Y GEOELÉCTRICO  
 Montaje e Instalación Eléctrica A.T.B.T., Bomba Superficie y Pozo Profundo

- Postación
- Trabajos en altura máxima 18 Mts.
- Montaje Industrial
- Letreros propaganda y otros
- 2 - 7 toneladas
- Podas
- Traslado de maquinaria
- Contenedores

Certificado por



**FONOS: 34 2 514471 - 34 2 512759**  
**FREIRE 227 - SAN FELIPE**

